



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Metal y yoga para niños en el Teatro El Ensueño

Este festival traerá diferentes actividades entre las que se encuentran música, literatura, artes plásticas, audiovisuales y ambientales.

Este domingo 3 de noviembre de 2024, el Teatro El Ensueño será el escenario de la cuarta edición del **Festival Metal por la Infancia**, un evento que invita a las niñas, los niños y a sus familias a disfrutar del universo del metal con activaciones de yoga, baile y pintacaritas.

El festival, que ha crecido en relevancia desde su creación en 2019, busca fomentar el interés y desarrollo musical y artístico en las nuevas generaciones mediante actividades y propuestas que incluyen música, literatura, artes plásticas, audiovisuales y ambientales.

En esta ocasión, el festival contará con la participación de cuatro bandas colombianas y un destacado elenco internacional. El cartel nacional incluye a INFO (metal industrial), El Sagrado (hardcore thrash), Poison The Preacher (thrash metal) y Titanio (thrash metal juvenil). Desde Chile, llega Bullicio Puppets, con una innovadora propuesta que mezcla teatro y música en una presentación especialmente pensada para conectar con el público joven.

Uno de los grandes atractivos de esta edición será la presencia de Metalyoga.cl, proyecto chileno que por primera vez llega a Colombia. Esta propuesta busca fusionar la intensidad del metal con la práctica del yoga, brindando una experiencia sensorial para todas las edades. Fundado por pioneros de esta disciplina en Sudamérica, Metalyoga.cl se ha posicionado como un referente en festivales de gran envergadura, tales como el Resurrection Fest en España y otros eventos en Chile como Udara, el festival MUF y Crearock. Su directora y fundadora comenta que llevar esta disciplina a los niños, junto con la pasión por el metal, es una oportunidad valiosa para construir comunidad y despertar el interés en una práctica de bienestar y expresión.

Con su propuesta de metal y yoga, Metalyoga.cl no solo busca acercar a las nuevas generaciones al bienestar físico y mental, sino también a la música como un canal de creatividad y conexión. Esta actividad, que en Chile se realiza gratuitamente todos los sábados en asociación con decathlon.cl, ahora cruzará fronteras para instalarse en el contexto



colombiano, invitando a las familias a explorar cómo el metal y el yoga pueden integrarse en una misma experiencia.

El Festival Metal por la Infancia también incluirá actividades como pintura facial metalera, mural de expresión y la interacción con personajes del festival. Además, se ofrecerá una zona de ventas de ropa, discos y accesorios de rock y metal. La cuarta edición del festival comenzará a las 2 p.m., con entradas disponibles en [TuBoleta](#) o directamente en la taquilla del teatro.

Contacto de prensa

Yesenia Piraquive Vega
yesenia.piraquive@idartes.gov.co
+57 3167479273